

TISCHTENNIS

Partnerschaft. Dank Andreas Vevera unterstützt der Wiener Fußballklub Austria Wien den Österreichischen Behindertensportverband (ÖBSV). Dabei wird der Verband auf den Trikots der Amateurmansschaft zu finden sein. Zudem ist das Logo auf der Trainingsbekleidung der Kampfmannschaft zu sehen. Generell soll die Partnerschaft den Behindertensport in Österreich mehr in den Vordergrund rücken. Andreas Vevera besuchte bereits in der vergangenen Saison als Ehrengast die Spiele von Aus-

tria Wien und stellte den Kontakt zwischen ÖBSV und dem Wiener Klub her. „Ich bin mir sicher, der ÖBSV, aber auch wir Athleten, haben mit dieser starken Partnerschaft neue Möglichkeiten, in der Öffentlichkeit aufzutreten und aktiv die Situation der heimischen Behindertensportler weiter zu verbessern“, so der gebürtiger Pöggstaller.



Partnerschaft. Andreas Vevera (l.) stellte mit Austria Wien (r. Vizepräsident Rudi Reisner) eine Verbindung mit dem Österreichischen Behindertensportverband her.